

PAROISSES HEBDO

EDITO

« À VOUS D'EN ÊTRE LES TÉMOINS »

Ces mots résonnent dans le cœur des disciples, encore ébranlés par les événements extraordinaires qu'ils ont vécus. Ils reviennent d'Emmaüs, où le Seigneur s'est fait reconnaître à la fraction du pain. La joie et l'étonnement les habitent, mais aussi la peur et l'incrédulité. Jésus, ressuscité, se tient au milieu d'eux, apportant la paix et dissipant leurs doutes.

Il leur montre ses mains et ses pieds, marqués par les clous de la crucifixion. « C'est bien moi ! » leur dit-il. Il mange même devant eux pour prouver sa réalité. Mais plus que cela, il ouvre leur intelligence à la compréhension des Écritures. Le Christ souffrirait, ressusciterait, et la conversion serait proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations.

Et maintenant, il les appelle à être les témoins de cette Bonne Nouvelle ; non pas simplement des spectateurs, mais des acteurs engagés. Ils sont invités à partager ce qu'ils ont vu et entendu, à proclamer

la vie nouvelle en Christ. Leur mission commence à Jérusalem et s'étend aux quatre coins du monde.

Quelle responsabilité ! Être les témoins de la résurrection, des promesses accomplies, de la grâce offerte à tous. Leur avenir est à co-construire avec le Christ, en pure fraternité. Ils ne sont pas seuls dans cette démarche de vie. Le Seigneur les escorte, patiemment, dans leur présent, pour les guider vers la compréhension et les conduire à un avenir commun.

Chaque génération, à son tour, reçoit cette mission. Nous aussi, aujourd'hui, sommes appelés à être les témoins. À partager la Bonne Nouvelle, à vivre en accord avec elle, à ouvrir nos cœurs et nos mains pour accueillir la vie en plénitude.

Que cette parole résonne en nous, comme une invitation sacrée :
« À vous d'en être les témoins. »

Don Antoine

« QUE NOTRE JOIE DEMEURE », EN AVANT-PREMIÈRE

Un film sur la vie du Père Hamel sera projeté en avant-première au cinéma Pathé d'Amiens, **le mardi 16 avril, à 19h30**. Cette projection est proposée par les AFC d'Amiens. Billets au prix de 10€, à acheter sur place.

RENCONTRES DES SENIORS

La prochaine rencontre des Seniors, pour échanger et partager, aura lieu **vendredi 19 avril** de 15h à 17h près de l'église Saint-Roch (14 rue Allou)

LA SEMAINE MISSIONNAIRE - 14/18 AVRIL

Les étudiants de la Mission Saint-Leu organisent une « Semaine Missionnaire » avec deux temps forts :

- **Mercredi 17 avril à 20h30** : Témoignage/débat « **Comment parler de Dieu aujourd'hui ?** » Avec « Le Catho de Service », star des réseaux sociaux.
- **Jeudi 18 avril à 21h** : **Concert avec « Les Guetteurs »**, groupe de reggae chrétien.

Ces deux évènements sont gratuits et ouverts à tous les jeunes (à partir de la Terminale), sans inscription. Infos : 07 86 23 12 21 (Guillemette).

LA RUBRIQUE DE L'ARCHIVISTE

La flèche de la cathédrale (2/3)

En 1531, Jean Cornaille, de Gisors, réalisa l'immense croix de fer fichée au sommet de la flèche. La couverture de la charpente fut réalisée avec des feuilles de plomb importé d'Angleterre par Jean Pingart, couvreur de Beauvais. Puis le peintre doreur Jean Rabache couvrit partiellement les plombs de fleurs de lys réalisées à la feuille d'or. Ces fleurs subsistèrent, quoique très effacées, jusqu'à la restauration de 1973. Six cloches prenaient place dans les parties basses du clocher ; les dernières furent retirées à la fin du XIX^e siècle. Le 22 mai 1533, l'évêque d'Amiens François de Halluin renferma dans un reliquaire des reliques de la Vraie Croix, du Saint-Sépulcre, de saint Honoré et de saint Acheul pour les placer au-dessous de la croix de fer à plus de 100 mètres du sol. Ce dispositif était censé prémunir la flèche du feu du ciel.

En cinq siècles ouragans et coups de la foudre faillirent avoir raison du monument. La croix dut être déposée à plusieurs reprises ; la plomberie fut restaurée au XVII^e siècle par Nicolas Blasset et son fils. Le 16 juin 1712, la foudre déclencha à la base de la croix un incendie qui fut rapidement éteint grâce à l'action intrépide de Robert et Pierre Boulie et de Ricard Martin, couvreurs et serrurier, qui se hissèrent jusqu'au haut du clocher pour éteindre le feu. Durant la Révolution les bras de la croix furent ôtés et on eut le projet de poser un bonnet phrygien au sommet du clocher.

A suivre

Aurélien André

CONSACRER UNE JOURNÉE À MARCHER ET PRIER POUR LES VOCATIONS ENTRE LE 29 AVRIL ET LE 4 MAI

Mgr Le Stang invite tous les chrétiens du Diocèse à se joindre à lui pour marcher et prier pour les vocations dont l'Eglise a tant besoin. Le sujet nous concerne tous et nous savons que la prière est plus efficace quand nous prions ensemble et que nous faisons l'effort d'une journée de pèlerinage.

Le diocèse propose cinq étapes. On peut, bien sûr, les faire toutes, mais si chacun participe ne serait-ce qu'à une journée, ce serait déjà très bien.

Voici les dates et étapes :

- Lundi 29 avril de Cayeux-sur-mer à Saint-Valery-sur-Somme
- Mardi 30 avril de Notre-Dame de Monflières à Fontaine-sur-Somme,
- Mercredi 1er mai de Notre-Dame de Brebières, Albert à Corbie sur les pas de sainte Colette,
- Jeudi 2 mai d'Estrées-sur-Noye à Folleville avec saint Vincent de Paul,
- Vendredi 3 mai de Athies, Saint-Christ-Briost à Notre-Dame de Moyenpont.

Pour nos paroisses, nous avons choisi le mercredi 1er mai comme journée principale, avec notamment la participation de Don Régis et Don François. RDV à Albert à 10h. Nous marcherons 18km et nous arriverons à Corbie vers 18h, Messe à 18h30. (Prévoir son pique-nique) Des navettes sont prévues pour récupérer son véhicule. Pas besoin de s'inscrire, il suffit de venir ;-)

Pour plus d'informations sur le programme détaillé : marchedesvocations.catho80.com

CONFÉRENCES DE PÂQUES

Dans la lignée des conférences de carême qui nous ont préparés à Pâques, les prêtres de nos paroisses nous proposent des conférences de Pâques pour nous préparer à la Pentecôte !

Elles seront données le samedi matin, de 10h à 11h, à la Maison paroissiale Saint-Jean-Baptiste (12 rue André) :

- | | |
|--|--|
| - Samedi 27 avril :
La résurrection de la chair | - Samedi 11 mai : l'Ascension et la promesse de l'Esprit Saint |
| - Samedi 4 mai :
Commencer la vie éternelle | - Samedi 18 mai : Viens Esprit Saint ! |

VACANCES DE PRINTEMPS AU PATRONAGE (CENTRE DE LOISIRS DE 6 À 15 ANS)

Le Patronage Saint-Roch, centre de loisirs paroissial, sera ouvert lors des 2 semaines de vacances de printemps.

Thème du **22 au 26 avril** : « Les Jeux olympiques »

Thème du **29 avril au 3 mai** : « Les oiseaux migrateurs »

Avec chaque jour : grand jeu, sport, atelier artistique et manuel, chant, prière...

Nous réservons également de belles surprises aux enfants avec notamment la participation aux **Olympiades des patronages** des Hauts-de-France à Saint-Quentin (24 avril) et une **sortie au Parc du Marquenterre** (2 mai) !

Renseignements au 07 62 02 90 59.

Inscription possible à la journée et réduction pour la semaine complète sur : astrale.assoconnect.com

INTENTIONS DE MESSE

PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

Saint-Jacques : Gérard Morvant, Alphonse † et Alfrédine † Hannicq, Denise Hannicq † ;

Cathédrale : Régine Soilleux-Bayardt ; Huguette Lefebvret ; Jean-Jacques Meischt, Edouard † et Cécile † Opinet ; Paule Faro † et sa famille, Alice †, Samuel †, Marcel † ; l'abbé Jean-Paul Jullien † Simon Ndarurinze †, Jean-Désiré †, Abraham † et leur famille, Chantal Engueleguele † ; Michel Boudin † ; Bruno Carton †, Alain Carton † ; une intention pour Elisabeth et Martin.

PAROISSE DES SAINTS-APÔTRES

Christiane Droissart, Colette Joly accueillies par le Père

Les défunts de la famille Van Den Bossche-Martin, les âmes du purgatoire ; Gabriel † et Monique † Thopart et leur famille

Cathédrale Notre-Dame

Ouverture :

de 7h30 à 18h30 en semaine
de 7h30 à 19h30 les samedis et
dimanches

Dimanche

10h30 Messe
17h Adoration et Vêpres

En semaine

Messes

9h du mardi au samedi
18h30 le mardi :
Messe grégorienne

Chapelet samedi à 15h

Confessions

du mardi au jeudi de 9h30 à 10h30
samedi de 9h30 à 11h et
de 15h30 à 17h
dimanche de 15h30 à 17h

Adoration

8h-8h50 du mardi au samedi

Laudes

7h45 du mardi au samedi
8h le dimanche

Paroisse des Saints-Apôtres

Mercredi à Renancourt

18 h Messe, adoration et
confessions

Jedi à Saint-Paul d'Etouvie

17h30 Chapelet
18h Messe, adoration et
confessions

Samedi Messe à 18h

13/04 à Dreuil
20/04 à Saveuse

Dimanche à Saint-Paul d'Etouvie

9h45 Chapelet
10h30 Messe

Paroisse Saint-Jean-Baptiste

Eglise Saint-Jacques

18h les samedis Messe anticipée

Eglise du Sacré-Cœur (rue de Mareuil)

19h Messe le vendredi 3 mai
19h Vêpres du lundi au samedi
(17h45 Vêpres le vendredi le 3 mai)
18h30 Chapelet du lundi au
samedi

Chapelle des sœurs de la Sainte-Famille (30 rue Lamartine) : Messe

11h30 les lundis et mercredis
8h15 les mardis et vendredis
8h les jeudis et samedis
9h les dimanches

Eglise Saint-Leu : Messe

19h les mercredis
18h les dimanches